
杉山さんへ

部分的な回答で恐縮です。

よろしくお願いします。

３、議員定数について

Ａ 削減するべき(削減数 6名)
理由(50字程度)
条例などの議案提出権が議員定数の１２分の１以上であるため、現状 42から6減の36となれば

3名で提出が可能となり議会の活性化につながるため。

５、政務調査費の1円からの公開

Ａ 公開するべき

理由(非課税枠のため当然だと思います。)

８、自己のアピール点(政策等)について、100字程度で記述して下さい。

【コミュニティ・スクールから「コミュニティ・ネットワーク」へ】

学校で生まれた新たな人のつながり（コミュニティ）が、他の課題解決のための

人のつながり（コミュニティ）に派生する、コミュニティ・ネットワークの考え方で

中野区の人の想い、施設、お金を活かす、新たな取り組みを推進します！

⇒詳しくは、「奥田けんじビジョン2011」で検索してください。


